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今天可以领融雪剂啦
报名的市民请到南大街建设银行站点北领取

本报1月9日讯 (记者 鞠

平) 上月底，本报与烟台峻德

礼品有限公司联合开展了“征集

十小区，赠送一吨融雪剂”活动，

目前已经有10个小区居民报名。

10日，报名的市民可到烟台峻德

礼品有限公司领取融雪剂。

2010年12月30日，本报与

烟台峻德礼品有限公司联合开

展了“征集十小区，赠送一吨融

雪剂”活动，并于当天向烟台市

所城里社区赠送了第一份融雪

剂。此次活动引起许多读者的

好评，有的读者为社区的老人

申请融雪剂，有的居民是为附

近上学的孩子申请融雪剂。还

有一位读者是个孝顺儿子，他

对记者说，自己的父亲年纪大

了，希望准备点融雪剂，下雪天

就不用担心父亲脚下打滑了，

但是考虑到本报的赠送活动是

为更多人提供方便，所以他希

望可以通过本报购买一些环保

型融雪剂。本报与烟台峻德礼

品有限公司认为，征集活动本

身就是为了方便社区居民，这

位读者有这份孝心，而且他的

父亲也确实需要，因此同意给

他提供一份融雪剂，希望这位

读者根据报道的地点和时间前
去领取。

此次活动融雪剂的发放时

间是1月10日上午10时30分，地

点是烟台峻德礼品有限公司
(南大街建设银行站点北)，给

本报拨打电话申请的市民请按

时领取，若因事无法到达，请拨

打13791175122告知，另外确定

领取时间。

9日，在烟台福山一小

区，记者看到有块牌子提

示：“消防通道 禁止停

车”，然而旁边的通道里却

停放着很多车辆，大大增加

了消防安全隐患。

本报记者 钟建军 摄

工地抽排地下水 直接排到大街上
居民希望用作他用，避免浪费

本报1月9日讯(见习记者

毛旭松) 红旗西路与冰轮路十

字路口附近，从一处建筑工地排
放出来的地下水沿街流淌，遇冷

结冰，对附近居民出行带来不

便。居民希望将白哗哗淌掉的地

下水，作为洗车用水或者用来浇

灌绿化带。

9日上午10时左右，记者来

到红旗西路与冰轮路十字路口，

大约有30多米的水流沿着路边

流淌。顺着水流流淌的方向，记

者找到流水源头。从一处建筑工

地里出来六条胶皮水管，清澈的

水从水管中汩汩流出，虽然水管

铺到下水道口，但因为水量太大，

还是沿着路基淌出数十米。由于

天气寒冷，路边存留的水已经结

成厚冰，过往居民纷纷绕道而行。

“这水从开春就开始淌了，

眼看着就过年了，不知道要淌到

什么时候。近期降雪明显，本来

道路就比较打滑，这水再一结

冰，简直就成溜冰场了。”打此经

过的附近市民王以民说。

“附近区域正在规划建筑新

楼盘，这水应该是旁边工地上抽

排的地下水，偶尔会有路过的车

辆把这里当成免费的洗车场。白

哗哗的水就这样流入下水道，真

是有些浪费。”推着自行车小心

前行的市民贾先生分析。

记者绕着建筑工地四周走

了一遍，发现该工地已被铁板封
闭起来，工地铁门已经上锁，透

过铁门发现，工地里面是拆迁后

的景象，石块、土堆、铁架占满了

建筑空地。

记者询问了多位宫家岛小

区居民，一位曾从事建筑行业的

居民告诉记者，抽取地下水是建

筑工地用水的主要手段。施工打

地基时，必须抽取这部分浅层地

下水，否则会对房屋地基有严重

影响。冬季为防止水管冻上，需

要地下水持续流淌。

“这部分水属于浅层地下

水，不适合人类直接饮用，再加

上建筑工地也没有别的处理方
法，所以抽上来的地下水都被就

地排放。”该居民表示，这水虽然

不能直接饮用，但作为洗车用水

或者用来浇灌绿化带，还是可以

考虑的。

“雷锋车队”

定期接患者做透析
进德社区这家人不用愁了
本报记者 柳斌 通讯员 李平

1月6日，是进德社区曲杰一家人高兴的
日子，也是进德社区居委会主任杨晓洁高兴

的日子——— 这天上午，他们接到出租车公司

的通知，每周二、四、六上午7点，“雷锋车队”

的出租车会准时来社区，接患有尿毒症的曲

杰到毓璜顶医院做透析手术。

终于有了出租车

可以按时做透析了

寒风呼啸，天空飘起雪

花。在进德社区，曲杰的病情
也随着这个冬天的来临更加

严重了，每周二、四、六，患有

尿毒症的她都会在母亲的陪
伴下去毓璜顶医院做透析手

术。年仅44岁的她走路越来

越不方便，她坐上了轮椅。

这些天，每次去医院做

手术，曲杰的父母都要费尽

周折。曲杰的父亲曲官荣告

诉记者，由于小区偏僻，每天

很少有出租车进入，他每天

都要跑到小区外很远的地方

才能打到车。近些天，受大雪

天气的影响，车来的更少了。

再加上曲杰是一名病人，坐

着轮椅，打车就更难了。

无奈的曲杰父母只能再

次求助他们的“大恩人”———

进德社区居委会主任杨晓

洁。杨晓洁对这个特殊的家

庭一直格外关注，在得知他

们再次遇到困难时，她又去

帮忙联系出租车，能不能每

周二、四、六的清晨，送曲杰

去医院。但是联系的多个出

租车都因为一些原因不能接

送。

左思右想，杨晓洁想起

“雷锋车队”。为不耽误曲杰

第二天的透析手术，杨晓洁

立即联系了烟台公交集团出

租汽车公司，并得到该公司

的肯定答复：每天早上安排

一辆“雷锋车”到曲杰楼下送

曲杰去医院。

1月6日是星期四，早上7

点，“雷锋车”已经在曲杰楼

下等候。

非常感谢居委会

帮了我们这么多

7日下午，记者来到曲
杰家中。曲杰坐在椅子上，

腿上盖了一条薄棉被。

曲杰告诉记者，1 6年

前，她与丈夫离异，双胞胎

女儿跟着她生活。她在一家

私企工作，工资勉强维持一
家人生活。2004年9月份，工

作的时候经常出现恶心、头

疼等症状，经过检查是慢性

肾炎，为了生计，她又坚持

工作了一年，2 0 0 5年 1 0月

份，她被检查出患有尿毒

症，需要长年吃药。2008年

年底，病症又加重，每天都

要吃药，每周还要去医院做
3次透析手术。这些年，曲杰

的生活一直由母亲照顾，父

亲从东北退休后也来到烟

台照顾曲杰。谈起近几年的

生活，曲杰一家人唏嘘不

已。

“非常感谢居委会的杨

主任，她帮了我们很多很多。

前些天为了出租车的事，都

晚上8点多了，她还在帮忙联

系。”曲杰的父亲曲官荣说，

杨主任对他们家的关怀与帮

助，让他们感激不尽。

记者了解到，社区居委
会主任杨晓洁为他们家组

织了多次社区捐款活动，多

次申请了爱心救助，并为他

们办理了低保。2010年10月

底，曲杰因为病重再次入

院，12月28日出院，但是需

要一个轮椅，杨晓洁及时向

街道办事处申请了下来。

坚强地生活下去

希望孩子有所作为

曲杰的父亲告诉记者，曲
杰每次做完透析回来都会发

烧，体温将近40度。现在每天

要吃十几种药。“医生也没有

好办法，前几天住院，曲杰发

烧到不省人事，医生下了病危
通知，把全家都给吓坏了，最

后从死亡边缘抢救了过来。”

长年吃药加上一周三次

的透析，是一笔很大的医疗

开销，曲杰的两个双胞胎女

儿正在读大二，每年的学费

也是一笔不小的数目，曲杰

父母的退休金全都用在这个
家庭上。虽然如此，但是曲杰

表示，她会继续坚强地生活

下去，并希望两个孩子将来

有所作为。

屡禁不止

格富顺苑东区

花钱租的车位常被“鸠占鹊巢”

小区居民指物业不作为，物业另有说法

本报1月9日讯(记者 冯荣

达) 近日，富顺苑东区一位居

民向记者反映，他花钱在小区租

了一个停车位，但是这个停车位
经常被其他车辆占领，物业光收

费不管理的做法损害了交费车

主的利益。9日，记者对此事进

行了调查。

9日上午，记者来到富顺苑

东区。东门附近的几栋居民楼前
空地上，用黄线划了很多停车

位，车位下方写着编号，大部分

车位都停上了车。

“我租的停车位经常停上别

的车，物业的管理有些问题。”居

民李先生告诉记者，一个停车位
一个月的租金是60元，自己花了

钱，却享受不到应有的服务，放

谁身上谁心里都不是个滋味。

居民高玲表示，问题的根源

在于，小区的几个大门都没锁上。

物业给每位买车位或租车位的居

民都发了一张车辆通行证，说没

有通行证的车辆禁止入内，但是

现在小区的东门、东南门都不锁，

随便什么车辆都可以进入小区，

车位被占的情况肯定经常发生。

小区物业管理办公室相关

负责人告诉记者，为了解决小区
乱停车问题，物业决定把整个小

区封闭起来，在地上划出一定数

量的停车位，编上号，然后出租

给业主，并发放一张车辆通行

证。没有通行证禁止入内，停车

位以外的地方也禁止停车。

但是，现在还有一定困难。

小区西面有一个地方，当时开发

商在地上建造了一些水泥墩子，

阻挡外来车辆，但是部分业主为

了进出方便，将水泥墩子给拆除

了，这个门就成了进入小区的通

道，导致现在小区无法完全封

闭，这样就无法杜绝车位被占情
况的发生。目前，物业公司已把

情况反映给开发商，并积极协商

在小区西面建造一个大门或采

取其他封闭措施。届时，业主凭
通行证进入小区，就不会出现这

种情况。

小区里的地上停车位。

本报记者 冯荣达 摄
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